
Bernhard Storek 

Abgeordneter der AfD-Fraktion

Mitglied des Präsidiums, 4. Beigeordneter


Persönliche Erklärung 


zur Antwort des Vorsitzenden des Kreistages Oder-Spree an den 
Vorsitzenden der AfD Fraktion bezüglich des Antrages auf 
Verschiebung des Kreistages auf einen nächstgelegenen Termin, 
um diesen dann in einer Präsenssitzung durchführen zu können


Der Antrag der AfD-Fraktion ist mit Hinweis auf die rechtlichen 
Gegebenheiten und die Beschlüsse des Kreistages vom 02.12.20 
und dem Beschluss des Präsidiums (Abfrageverfahren) abglehnt 
worden. Es entsteht der Eindruck, als haben alle Mitglieder des 
Präsidiums dem zugestimmt. Dem ist aber nicht so. Unter dem 
Eindruck der damaligen Situation hatte ich mich der Stimme 
enthalten und gefordert, dass bei positiver Veränderung der 
Situation sofort wieder zu Präsenzsitzung zurückgekehrt werden 
müsse. 


Da wir in unserem Landkreis inzwischen eine Inzidenz von unter 80 
haben, müssen die einschränkenden Maßnahmen aus meiner und 
unserer Sicht überprüft und weitestgehend zurückgeführt werden. 
Dazu gehört auch, dass wir als Abgeordnete unverzüglich zur 
Präsenzsitzung, mindestens aber zu Hybridsitzungen zurück 
kehren.


Zur demokratischen Teilhabe gehört auch die demokratische 
Debatte, die sinnvoll und zielführend nur in Präsenzsitzungen 
möglich ist. Hier können die Riesenprobleme zur Sprache gebracht 
werden, die es neben den Impfproblemen und Inzidenzwerten auch 
noch gibt, und die wesentlich größer und dramatischer sind, als die 
meisten vermuten oder wahr haben wollen.


